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青い空魚り山と風

黄色のうねりは

人類の理想文化を表わす。

それらが混然」本調和して

日―タリーの理想に向って

昂って行く装に示している。

◎幹事報告 幹事 村上 久

1例 会変更のお知らせ

東京狛江多摩川ロータリークラブ

東京稲城ロータリークラブ

2派 遣交換学生 三 好雄二君よりの新陣召介

覧

覧

回

日

の礎と

司 会          SAA委 員会  遠 藤 立 一

◎点 鐘              会 長  吉 澤 洋 景

◎ヨ歌印ロ       ソ ングリーダー  菊 池  敏

◎ロータリーソング 「奉仕の電BJ

ソングリーダと  菊 池  敏

◎四つのテスト   ロ ータリー情報委員  日 本  誠

◎お客様紹介           会 長  吉 澤 洋 景

東京多摩ロータリークラブ  特 別代表 由 井 重 光様

東京多摩ロータリークラブ       タ 沫  昭 吉様

東京多摩ロータリークラブ       木 村 尚 昭様

東京町田ロータリークラブ       細 野 童 陽懐

◎会務報告 会長 奇 雲 洋 景

委 員 会 報 告

◎ニコニコBOX 姫 動委員会 141自 和 度

細野 重 陽様…小野路の住人です。萩生回茂夫パスト会長

と同期で大変お世話になりました。

吉澤 ヤ羊景…由井特】研転 ようこそ卓話力凛 しみですっ

村上  久 …山井特号M代表ようこそ卓話力凛 しみで抗

赤尾 木 雄…白井特,1昨接 ようこそ卓話を楽しみにしてお

ります。

遠藤 二 郎…久しぶりの由井先生のお話たのしみです。

遠藤 立 一…由井特別代表をお迎へして。

森田 舞 子…伊沢さん杉野さん田島さん好物のお土産あり

がとう御座屈ました.

海野 榮 一…山井特別代表の草話力凛 しみで坑

杉口  誠 …由井特,帖 表ようこそ

橋田 洋 三 久 しなヾりに由井博別代表がいらっしゃいまし

たので

JLl寸 辛 彦 …宇智口会員の全快を祈って

佐伯 和 康…山井特別代表いらっしゃいませ

田島賞由美ヽお酒のおいしい季節になりました。

本国合計 金 23,000円 (累計 511,317円)

◎出席報告          出 席委員会 森 田 舞 子

会員総数   55名

出席義務者数 54名 (出席免除者1名)

出席者歓   41名  匁 吉者数 13名

本国出席率  7963%(43/取 )

1次 年度役員指名委員に 出 中管、加宅恭雄、横倉舜三、

宮木誠、萩生回茂夫、遠藤二郎、吉澤洋景各氏を任命

2城 倉正博会員の出席免除を末年末まで延見承認

3来 年2月20日に行なわれる東分区 IMの パネラーに森田

舞子氏を指名

4分 区新世代会議実行委員の指名を菊池敏青少キ本仕委員

長に l■

5中 山順―よ「氏の退会の申出を妥理
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匁青者 足 立潤二郎、藤本 吉 文、格田 寿 大、

平野 4張 、十才中 稔 、萩生回 茂 夫 猪般 末 男

イ現  博 、田畑 博 、高野 範 域、津守 弘 範

宇智田 和 秀、中山 登

メークアップ

福田 寿 夫 11/5 東 京府中RC

宮本  誠  11/4 東 京多摩RC

萩生回茂大 11/4 東 京多摩RC

伊神  格  10/27 東 京山の手RC

◎米山ファンドフェD―表彰  米 山奨学事業委員長 山 崎 光 一

須藤 起 雄会員

∞ 言動委員会         委 員長 関 岡 俊 ■

移動例公 敏睦桁子)決 算報告,帆 報告書の通り報告

10/29  訂 正出席イ  8889% (48/54)

10/19  最 終訂正出席率 8704% Q7/54)

いお話も御回言ました。今回こちらて拝見しますとすばら

しいロータリーのムードのある例全 昨年まではそごうの

7階の例会場瓢 静緒のような気かして外国の例会のよう

でこちらはまた違いtrl式力塙 く会長、幹事、森円さんの報

告にしてもレベ妨ヨくうつわがよくなるとそうなるのかな、

もともとレベルカ滑 いのかな.う つわと言うものは影響力

がある。何わ4J事をするには学校なんかでも校門がきれい

に驚っていて花か植えてあり、机も服装もきちんと整って

いるところではすばらしい生徒さん力政育され立派な大人

になって行くのではないかと思います。草だってキチンと

ワックスを掛けた車へ乗ってると自分も運転する気持ちが

全然達うと思う。やはり形と言うものは自分達の考え方行

動を左右する意味では相当影響するんじゃない力、 こんな

形がロータリーに合っ0吾 る感じカサ る。都内のロータリ

ーの例会ヽ〒ってもこれだけのムードのある例会はないん

じゃないかな、親クラブはいつまでもあんな所でちょっと

変な事を言うと、うちの公員がいるから叱られるかもしれ

ませんが、皆で努力してこのような感じになればと私は思

っています力ヽ なかなか足ぶみをしていてなりません。先

程宮本さん力瑞 しておりました力ヽ 真実かどうかの歌を28

年か29年経って今頃やっているんですよりはずかしいなと

思う。こちらはとっくに卒業されているんですD歌 自身は

たし力Vこ歌にして変だなと感じますが、そういうものを何

時取り上けてどうするか前向きにする姿勢というもの力ヽ

親はもうくたびオ■ていて子どもに追い越されてどうにもな

らないという感じかします1)いづl■にしても前の例会場か

ら移った移ろうとした。それから目的か瑳せられて居るん

だなと感じます.こ lll l Lステキなホテルが出来ると長谷

川さんに迷惑になります。一琉の所で 抗 の人と違って一

流の話を聞いて一流のクラブが出来て7年になります3小

学校 2年生ですc出 来たばかりだという事は通用しなく

なった年代になったわけ、チャーターの方力半分くらいい

なくなって、新しい人カラ(ってチャーターはクラブが出来

た時にメン′ギーとして在録されたメンバー、その後 緒に

なって勉強しました新しいメンバーはその後 ミラパラ入っ

てウしずつ勉強しますから、チャーターの人を追い越すの

があとの人は中足でないとむづかしい。ロータリーにlIIH

織、職業奉仕、会長、委員長等肩書きのある方はエライ人

だと感じ、私は大会時日野のクラ女 はテーカレに委員長

詢 ミ書いてあり、成圧感を感じたものでえ ロータリーの

◎社会奉仕委員会 委員長 Jヽ林 和 夫

11月2日の障害者とのな、れあいコンサート協力の御礼

38,500円の報告

◎会長増強委員会 委員長 中 山 恒 武

純増10%を 目標に会員増強に力強い会員の皆様方の納協

力をお願い

◎卓 話  回 ―タリーの心    特 別代表 白 井 重 光

皆様お久しぶりです。いつもクリスマスと力嶼様力がい

る時カラ く乾杯でもやっていればよかったのですが木日は

卓話をしなければならないので大変不愉快な事で今年のう

ちでnF日力遅鬱な口でごさいました。テーマは何でもよい

との事でなお剰対ってしまい色 考々えてみたかまとまりが

つかず、先ほども告に卓話が楽しみだ等と言われるとどう

にもならないと言う感じ力す るの力現実でございま坑 新

会員に課せられるイニシエーションスピーチは酷な感じが

しました。皆様1年目のウィークリーレポートを読んで見

て、皆様がすはらしいお話をしていてここで御紹介したい

ようなすばらしいお話をしています。もう7年前です力H子

来はスペインS frつて過ごしたいと書いた人、こんな楽し



鹸 、委員会の話を出来る人はエライ人だと思うかも知れ

ません。出席100%例 会も会合も必ず出る本当のロータ

リアンはロータリー博士ではない。ロータリーで教える。

―タリーの心ロータリーの神髄をよく理解出来て受け入れ

て実行して行われ方が本当のロータリアンではないかと思

う。昔の同窓会では」端 交中学校で楽しんだ喜をロータリ

ーでは30才、40才になって入会するので新しい友達、同好

へ 国際大会に行っての楽しみも経験出来ロータリーの思

富で抗 私はやはり20年30年経ってのよろこびはロータリ

ーの心そのものがすばらしいもので、それを知らない自分

とそれを理解してからを比べてロータリーはありがたい学

国だなという感じかします。私がロータリーのなかでイ阜て

来たお話を自分力材くい間に、なるほどなと思い乍ら少しづ

つロータリーが好きになつて来たんですけど、そんなお話

をして見たらロータリーの心力沙 しでもわかるかなと思っ

て題がなかったんですけど、先住会長さんが題がなんだと

言うから題はないんですけど、ではここに書いてあるから

これでよいカヤ]ということで、どうして私がロータリーを

好きになったかと言うことを話すのがよいかと思い、中学

の時におじに将来何になるんだと言われ、おじが師 1医を

やっているのでこれをどうか、なんとか1人でやって行け

るよと話しました。私は世の中に自分力氏 (になって生活

して行くのに職業があって自分で選んで家族を養って行け

る職業を世の中はよく出来ていて、職業を選んでそれなり

の報酬を得て、生活して行けばと考えていました。専門学

校へ入って本を読み、ある雑詰の中に先輩の医院を見学し

てきました。白亜の殿堂で立派な治療室で大勢の従業員が

いて大勢の瀞 ラを勲柊 ると院長さんがセ派な洋服を着

て外車で出て行きました。私も将来ぜひあのようになりた

い等と喜いてありました。私もそう思う、夢。日的を追っ

て自分で成功する生き力だなと思っていたんです。事実ロ

ークリーに入るま
~■

事に従事して来ました。ロータリー

に入って刻 働 出ヾて来て、職業本仕は難しい)3～ 5年日

に回って米たので勉強しなければと思い、3～ 4回読んで

いたら少しずつわかるようになって来た事力号 ヽヽてあった。

一番先に今日はむづかしい話で笑いも出ない話になってし

まい、おもしろくない卓話だと思っているんでり■ナれども、

私の経験の中からそんな事どこかでわかってもらえればよ

いと思ってこんな話になってしまい、始めにこう言う問題

に出会うんですc神 のりさんと言うパストカウヾナーの車話

の中からドラッカーと言う人の話で職業は社会のニーズに

従ってあるの力珊業なん′主 社会のニーズにないところに

職業があるはずがないと言っている。私の職業を通じて今

の噺代は別として、千年も2千年も前の噺 くに歯の痛い人

がいて、自分では治せないからだれかいないか、患者力診

察してもらいたい希望があれば師 +としての職業力と まれ

るので職業がもともとあるのではない、社会の必要があれ

ば職業が出て来る。報酬を頂いて生活力Ⅲ成り立つ、ヨー

ロッパ流に言うと職業は神から与えられたもので、ヨー

ロッパの人は代々家業を継いで、プライドをもって代 頑々

張っている。名字ま0キ Hr_等 とつけて頑張っている。始

めは自分の事しかウ こない職業Jと 人の事はかまっていら

れない。こう言うセルフの担朝じ あ`る。全郭約 ら`み、カ

マドの灰も自分のものはあなたのためならなんとかしま

しょうと言う気持ちもいずれはそうしておけば、自分に

戻って来るだろうとう考えても欲がらみ、初めの孝へ人間

と言うものはそんなうまい事を言っても、それは将来そう

なるからやってくれるの′iそ れがセルフの嘲も 自分か

向分だけが良ければ良tW那 訪 あ`る。大人になって来ると

これではまずいと思い、方向転換し、他の人と協調しなけ

ればと思い、こ打がフエローシップのU朝も それでも10年

20年これだけでも自分は足りなに、共同社会をよくするた

めに役立ってくれば、まわりがよくなって皆がよくなるの

だから、そういう瓜にその役に立つようにしなけれはと成

長していくらしい標準形は成長の時代にいる。ある人はフ

エローシップの用代、ある人はサービスの所まで考え方が

いく力ヽ でも欲がらみの人かいる。誇りを持つ麹町の天野

さんの話 吉からの水がよく麹を作って江戸の麹の音から

のやり方をやめて、今は機械でやるけれども天野さんは昔

ながらの方まで、ガンとして新しい方法を取り入れないの

で、音の方法がよいと努力しイt事に責任と誇りを持つこと

た1ニ ューヨークの社長さんにロンドンから仕事の引合が

来てロンドンヘ出掛けて行き、工場主と値段で析合いカヤラ

カ或 遠くまで来て折合いわめ かヽないが仕方がないから、

折合って先方の言う通りの値段で折合って、仮調印して出

て来て目についた洋服の牛地を買ってロンドンの有名な洋

服屋へ行って頼むが、作れない作れで押しul答。この生地

では私のマークは付けられませんとのこと。私の仕事も二

流のスチールを使えばと思い仮調印して来たが、解約して

くれと申しにげると驚いて話を聞きよくわかりました。あ



なたの言う通りの値段で契約し、素晴らしい製品を納める

事が出来てこれ力漬任を持つ。仕事の上で責任を持つと言

うお話でした。ロータリー博士になる事ではなくロータリ

ーを受けAIL r、皆がそうゆう気持ちになれ|よ 自分がそ

れを受け入れて、その通りに行動して行ければ素晴らしい

ロータリアンになれるのではないでしょう力、世界中がそ

うなれ,ゴロータリーはいらないのでは。

貝原益軒の中にこんな言葉力載 っておりま曳

心は人身の主君です。だから天君です。思う事を心が司

ります。日、駄 鼻、手的助 司ヾ令したままに動きます。

心力近 しい事を理解していないと手や回は間違ったこと嘘

を言ったり誤劇 ヒしたり人をチョロマカしたり、心力近 し

い事を理解していないからなのであ ロータリ=力鞍える

ものを理解して、サE"サ ベての自分の行動を左右する力が

ありますからロータリーの心がロータリーで教えるものを

理解していただけtnlょだんだんロータリーらしいロータ

リアンになって行ける。私もロータリーを知らなかったら、

ただの歯科医であったかもしれません。ロータリーを勉強

したから、′じの広い自分の目標とか、人生の生き方とか、

そう言うもの力瑳 う所にあるものを望んで追及して行くの

力業 しみで先 人生は終着卿 まないので自分の目勘 章よっ

きり、自分の人生の勲 出よっきり自分に言い聞かせる事

が出来るようにな4Lばロータリーに入った風乱 ロータリ

ーから受けるものがあるのではない力、

自分がこの世に生まれ変わるとしたら、もう判コ現職を

続けたい力、 ↓ヽやです力、 もう一回やってみたい人はここ

力今 日のポイントです。もう」ヨやってみたいと思う人は

今一生懸命ロータリーらしい仕事をしている人で曳

話力次分難しくなりましたが、時間なので終わりま曳

(今週の担当 調


